

CON COMISIÓN**Buscan reactivar labor en el CURLP**

Las autoridades del Centro Universitario Regional del Litoral Pacífico (CURLP) nombró una comisión para elaborar una propuesta, a fin de reanudar las actividades administrativas y académicas, tras varias semanas de tomas por miembros del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU).

Lo anterior fue dado a conocer a través de un pronunciamiento del claustro de profesores de ese centro con sede en Choluteca, luego que el pasado viernes 4 de agosto, las instalaciones físicas del CURLP fueron recuperadas por la autoridad judicial competente, después de más de 40 días de tomas.

Sin embargo, actualmente se encuentran bajo la custodia de la Policía Nacional y luego serán trasladadas a las autoridades universitarias, una vez que las condiciones estén dadas.

El escrito detalla que, "para generar las condiciones normales que garanticen el funcionamiento sostenible

CON APOYO DE OPS

El centro universitario de Choluteca se encuentra habilitado para reanudar actividades educativas y académicas.

de las actividades académicas y administrativas de nuestro centro regional, este claustro nombró una comisión para elaborar una propuesta de crecimiento y sostenibilidad del CURLP, en función del desarrollo integral de la región sur de Honduras".

Asimismo, exhortan a la comunidad estudiantil de nuestro campus universitario, a reflexionar sobre el impacto generado por la toma de las instalaciones en su formación como futuros profesionales que aportarán al crecimiento de la región sur.